



Sarean

Entidades que la promueven

RMO, Wikitoki, Aldauri, Rcrea2, Beharkitektura, Zaramari, Colaborabora, Histeria Kolektiboa.

Descripción

Sarean es un espacio de encuentro vecinal abierto a todo tipo de expresiones culturales. El centro neurálgico de Sarean es su local ubicado en la Plaza Corazón de María. La razón de ser de la asociación es la programación de actividades socio-culturales, algunas de las cuales se desarrollan de forma recurrente a lo largo de todo el año, y otras corresponden a eventos puntuales o colaboraciones con otros colectivos del barrio, como es el caso de Gau Irekia.

¿Qué aporta esta experiencia al despliegue de la Economía Social y Solidaria?

Modelo de sostenibilidad híbrido compuesto por ayudas públicas más el 10% de la facturación del proyecto hostelero. La red vecinal.

Principales resultados y/o innovaciones

El local además de la programación de actividades, acoge un proyecto hostelero del cual el 10% de la facturación revierte en la actividad sociocultural. La programación se diseña de forma abierta y colaborativa. De forma que las personas usuarias de Sarean son a la vez consumidoras y productoras de las actividades socioculturales. Un proyecto que en su primer año ha recogido más de 150 eventos de libre acceso y gratuitos.

Dirección postal Plaza Corazón Corazón de María 4. 48003 Bilbao
Página web sarean.info
Correo electrónico sareanelkartea@gmail.com
Redes sociales Facebook: sareansf Twitter: @gauirekia